

Frage an Univ. Doz. DI Dr. Gerhard Rüschi

eingebraucht in der Gemeinderatssitzung am 13.06.2013

von

GRⁱⁿ Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

Betreff: Dramatische Personalsituation im Grazer Baumschutz-Referat

Sehr geehrter Herr Stadtrat,
bereits in der Gemeinderatssitzung am 28. Februar 2013 habe ich Sie gefragt, ob Sie bereit sind, die notwendigen Maßnahmen zu setzen, um die personellen Ressourcen für einen funktionierenden Grazer Baumschutz sicher zu stellen? Damals haben Sie mir geantwortet, dass Sie sich des personellen Engpasses im Baumschutzreferat bewusst sind, mit dem zuständigen Abteilungsleiter, Herrn DI Wiener, in Kontakt und um eine Lösung bemüht seien. Weiters haben Sie mir zugesagt, dass jene im Dienstpostenplan gekürzte Stelle nicht einfach gestrichen wird, d.h. in Summe wieder 4 MitarbeiterInnen im Baumschutzreferat tätig sein sollen.

Mittlerweile sind 3,5 Monate vergangen und die Situation im Baumschutzreferat wird immer dramatischer. Aufgrund eines längeren Krankenstandes ist bereits seit Wochen nur ein Mitarbeiter im Baumschutzreferat tätig, auf der Web Site der Abteilung für Grünraum findet sich zum Baumschutzreferat nach wie vor der Eintrag: Leitung unbesetzt (Stand 10.06.2013).

Auch Herr DI Wiener räumt gegenüber einer besorgten Bürgerin ein, dass derzeit nur eine eingeschränkte Bearbeitung sämtlicher Baumschutzagenden möglich ist.

Daher stelle ich an Sie als zuständiges Stadtsenatsmitglied folgende Frage:

Wann wird es endlich wieder ausreichend Personal für die Durchführung der Grazer Baumschutzverordnung geben?